## **Stellungnahme**

Eingebracht von: BOROS, Attila Eingebracht am: 18.09.2020

Ich als Österreichischer Staatsbürger verwehre mich gegen diese Gesetzesänderung aus folgenden Punkten.

Die Gesetzesänderung verstößt in mehreren Punkten gegen die Österreichische Verfassung, gegen Freiheits und Grundrechte.

Manche Punkte dieses neuen Gesetzesentwurfs wurde schon einmal vom VfGH als verfassungswidrig widerrufen,nun versucht man es wieder.

Der Gesetzesentwurf zielt darauf ab, die Privatsphäre der Menschen ohne ersichtlichen Grund aufzuheben.

Der Gesetzesentwurf zielt darauf ab,den Gerichten die Zuständigkeiten zu entziehen.

Die Maßnahmen der Bundesregierung zu Covid19 haben keinerlei medizinische Grundlagen,und können durch nichts gerechtfertigt werden.

Seit Monaten werden nur spekulative Zahlen verbreitet,ohne den prozentuellen Anteil zur Bevölkerung anzugeben.

Seit Monaten werden keine genauen und getrennten Zahlen zu Infektionen angegeben,es werden gesunde,kranke,symptomatische und asymptomatische Positive in einen Topf geworfen.

Damit wird die Bevölkerung bewusst getäuscht und verängstigt.

Dieser Entwurf darf auf keinen Fall beschlossen werden.